

Nuevo intendente en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur
Publicado: Lunes, 25 Octubre 2021 08:41
Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil
Visto: 505

La Asamblea Municipal del Poder Popular de Consolación del Sur, a propuesta de su presidente, aprobó la designación de Yordan Ramírez Gutiérrez como intendente del territorio. Graduado en Ciencias de la Educación se desempeñaba desde hace cuatro años como coordinador de programas en el gobierno del municipio de Pinar del Río y con anterioridad fue director de varias entidades en la provincia y en su natal Santiago de Cuba.



La propia sesión de la Asamblea municipal del poder popular aprobó la liberación por problemas de salud de Olga Lidia Rabeiro Regueira, a la que le reconocieron la dedicación en el desempeño de la labor como primer intendente en este territorio.